

教育部門

(山野議員)

- Q 図書館の休日について、祝日の月曜日は開館できないか。
A 祝日と平日の利用者数に差がないことから、現行どおり運営していきたいと考えている。



A 近隣では、祝日を休館としている市町が多いのが現状である。曜日ごとの利用者数（今年1～8月）については、平均で土、日が485名、平日が327名、祝日が312名である。祝日と平日では殆ど差がない状況であることから、現行どおりの休館日として運営を続けていきたいと考えている。

Q 祝日が月曜日（休館日）と重なる場合は、休館となっているが、住民から月曜日も開館して欲しいという要望がある。そこで、土、日と平日、祝日で来館者数の差はどうくらいあるのか。他の図書館の現状はどうなのか。



▲講演のようす

個々の
委員会とつて貴重な
体験となつた。

内容は本
町広報委
員にとつ
て貴重な
体験とな
つた。

その後、第1小学校の大規
模改工事を視察し、担当者
から説明を受け、改修や補強
等について現在の状況を確認
した。

熊野町功労表彰を受賞

9月19日の第4回熊野町議会定例会において、交通問題調査特別委員会（議員全員で構成）の設置決議案を可決した。今後、特別委員会では、町が現在直面している交通問題について調査研究を行っていく。

9月19日の第4回熊野町議会定例会において、交通問題調査特別委員会（議員全員で構成）の設置決議案を可決した。今後、特別委員会では、町が現在直面している交通問題について調査研究を行っていく。



左から富士議員、山吹議員、平本町長

委員会活動報告

（議会広報特別委員会 視察研修報告）

8月29日、東京シェーンバッハ砂防で開催された「第66回町村議会広報研修会」に参加した。

この研修会は、全国からの参加者が約500名という大規模なものであり、具体的な広報誌の作り方を各論の部分までじっくりと聴くことができた。内容は、「わかりやすい文章表現・表記について」、「情報時代に求められる自治体広報」、「美しい自然風景の撮り方」の3つであったが、これらの講演



（文教委員会を開催）

10月4日、文教委員会を開催した。

委員会では、教育委員会を

部局から、

今年度の主要事業進捗状況や

功労に対し、富士議員、山吹議員が町の功労表彰を受賞された。

10月2日、熊野町役場にて、

町議会議員として12年以上の

功労に対し、富士議員、山吹議員が町の功労表彰を受賞された。

●交通問題調査 特別委員会を設置

9月19日の第4回熊野町議会定例会において、交通問題調査特別委員会（議員全員で構成）の設置決議案を可決した。今後、特別委員会では、町が現在直面している交通問題について調査研究を行っていく。